

Jahresrückblick 2011 - Summer Dance Festival

- Allgemeines

Das Summer Dance Festival in der Arena der Max-Schmeling Halle - geht das?

Diese Frage hat sich das Organisationsteam des größten reinen Jugendturniers in Deutschland - SuDaFe wie es liebevoll genannt wird - Mitte 2010 gestellt.

Die immer größer werdenden Startfelder - teilweise bis zu 1000 Startmeldungen - erzeugten im traditionellen Veranstaltungsort, der Werner Seelenbinderhalle im Velodrom, teilweise drangvolle Enge. Dazu kam, dass die Flächen insbesondere für die internationalen Ranglisten doch etwas klein waren und eine Vergrößerung dort nicht möglich war. Doch die Vorstellung von unserem Turnier in der große Halle der Max-Schmeling-Halle mit ungefähr 2800 Sitzplätzen zauberten doch einige Fragezeichen auf die Gesichter und Notizzettel. Doch die Herausforderungen wurden gelöst, ein neuer Zeitplan erstellt und gefühlte 1000 offenen Fragen beantwortet - teilweise erst kurz vor Beginn, so dass am 11.06.2011 mit fast 800 Startmeldungen die Turniere gestartet werden konnten. Der neue Ort forderte natürlich zu Beginn seinen Tribut, doch innerhalb von wenigen Stunden lief dann alles reibungslos und am zweiten Tag wurden schon Pläne und Ideen für weitere Verbesserungen entwickelt. Das vereinsübergreifende Team des SuDaFe aus alten Hasen, dem Jugendausschuss der Berliner Tanzsportjugend und vielen neuen sehr engagierten Helfern hat sich einmal wieder, auch im (verflixten?) 13. Jahr als perfekt laufende Organisationstruppe von seiner besten Seite gezeigt und auch dies große Herausforderung gemeistert. Dafür an alle fast 50 Helferinnen und Helfer ein ganz herzlicher Dank.

Auch sportlich waren die Turniere ein voller Erfolg. Ein Ranglistensieg ging nach Berlin und auch in allen offenen Turnieren wurden spannende Wettbewerbe ausgetragen. Das hervorragende Turnier und auch die vielen positiven Rückmeldungen haben uns dazu bewogen, dass auch im Jahr 2012 das Summer Dance Festival wieder in der Max-Schmeling-Halle stattfinden wird. Am 16.06. und 17.06.2012 wird Berlin und der Landestanzsportverband wieder Gastgeber für die Tanzsportjugend Deutschlands sein. Wir freuen uns auf neue Herausforderungen, spanende Wettbewerbe und gute Stimmung. Seien auch Sie dabei im Jahr 2012.

Stefan Bartholomae

30.12.2011 13:05 von Sibylle Schmiel

